
 

房地产行业：并购贷不计入

“三道红线”有多大意义？会

不会掀起并购大潮？ 
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核心观点： 

“并购贷不计入三道红线计算”的传闻越发真实，人们心中难免犹疑，

救世主是否已策马扬鞭而来？人们内心所期待的救世主能解决多大问题？

并购贷款不计入三道红线计算的意义有多大？是否真的能够促使企业间的

相互救赎？谁又将在这场看似双赢的交易中真正受益？单一并购贷款的调

整又有多大作用？ 
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预览已结束，完整报告链接和二维码如下：
https://www.yunbaogao.cn/report/index/report?reportId=1_36462


